

22.16

Abgeordneter Mag. Jörg Leichtfried (SPÖ): Vielen Dank, Herr Präsident!

Herr Abgeordneter Hauser hat gesagt (*Abg. Jarolim: Gesagt hat er gar nichts!*), die sozialdemokratische Fraktion würde die Leistung der Feuerwehr nicht würdigen. Das ist unrichtig. Die Feuerwehrleute haben von uns tosenden Applaus für ihre Leistung bekommen. (*Abg. Lugar: Der Kollege Hauser war das!*) Das anschließende Gelächter galt Ihrer nicht besonders guten Rede. (*Beifall bei der SPÖ. – Abg. Rädler: Was war das jetzt?*)

22.16

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort gemeldet ist nun Herr Abgeordneter Hanger. – Bitte.